

日没前後の死亡事故、昼間の4倍

平成30年「秋の全国交通安全運動」の実施

平成30年9月21日(金)～平成30年9月30日(日)までの10日間

- 統一行動日(セーフティーコール)⇒平成30年9月21日(金)
- 交通事故死ゼロを目指す日 ⇒平成30年9月30日(日)

☆プロが示す交通安全運動はじまる☆

～9月21日(金)から12月20日(木)までの間～

「かもしれない」で備える 交差点事故防止 北済協

○子供の飛び出しに注意！

○子供の自転車に注意！

労災事故防止 ◆トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

○積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう

○鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう

○ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

○敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

交差点右折時、自転車で横断中の女性ひかれ 下敷きになり死亡

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2018/9/17(月) 19:10

17日午前10時ごろ、大阪府で自転車に乗った女性(71)が、交差点を右折しようとした、女(72)が運転する軽自動車にひかれ死亡しました。横断歩道を渡ろうとする自転車に軽自動車が接触。自転車は車の下敷きになりました。周りにいた人が救出のため駆け寄ります。警察は、軽自動車の容疑者を過失運転致傷で現行犯逮捕しました。

大型トラック2台が、正面衝突

片側交互通行の規制中、どちらかが誤って規制区間に侵入した

2018/9/17(月) 19:00

17日午前10時10分頃、山梨県の国道で大型トラック同士が正面衝突し、現場周辺が約3時間通行止めになりました。トラックの男性運転手が足にけがをしました。現場は台風21号の影響による木の伐採工事に伴い片側交互通行の規制中で、警察ではどちらかが誤って規制区間に侵入したものとみて原因を調べています。

午後7時 自宅すぐ前の道路を横断中

軽自動車にはねられ78歳女性死亡

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2018/9/18(火) 7:20

17日午後7時前、愛知県で、自宅のすぐ前の道路を横断していた女性(78)が、軽自動車にはねられ死亡しました。警察は軽自動車を運転していた自営業の男(42)を、過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。男は自ら110番し、はねたことを認めているということです。現場は片側1車線の信号のない道路。

交差点 車が通行可能な「矢印」 男性はねられ死亡

2018/9/15(土) 14:51

14日午後9時ごろ、神奈川県の交差点で男性会社員(61)が運転する乗用車が、道路を横断していた、男性(63)をはねた。男性は頭を強く打ってまもなく死亡した。交差点の信号機は車が通行可能な矢印が示されていたという。

カーブ 軽乗用車が右側ガードレールに衝突、横転 18歳男性が死亡

◇落とせ！ スピード◇

2018/9/17(月) 20:00

17日午前1時過ぎ、長野県で軽乗用車が、右側のガードレールに衝突して横転し、男性(18)が死亡しました。現場はゆるい左カーブで、警察は車が左側の斜面に接触したあとガードレールにぶつかったとみています。